

# Derechos de Ciudadanos se Encuentran Desprotegidos

"Confusión, malestar y desconfianza" ha creado entre los salvadoreños la declaración del Jefe del Estado Mayor Conjunto, Gral. Adolfo Blandón, de que las Fuerzas Armadas no impiden el vandalismo porque "no quieren

crear mártires", manifiestan comerciantes capitalinos. Los declarantes fueron unánimes en expresar que si la tesis del Gral. Blandón es correcta, se cae en el absurdo de que por no crear mártires se está

permitiendo que se victimice, atropelle y castigue a la población inocente, lo que es mucho más grave porque lesiona los derechos constitucionales. Señalan nuestros informantes que la ciudadanía viene sufriendo desde hace mucho tiempo toda clase de atropellos, vejámenes y abusos a sus derechos individuales de parte de fanáticos marxistas, sin que hasta la fecha se haya hecho nada positivo por defenderla, sostiene.

"Y esto, seguramente, ha alentado más a... —Favor pase a la página 49



**SIN AGUA.** Los habitantes de la colonia Cuscatancingo, reparto Santa Lucía y Mejicanos tienen varios días de no contar con el servicio de agua potable. Piden a la ANDA que reparen las supuestas averías. Los vecinos (foto) tienen que acarrear agua desde sitios distantes.

## Elogian Profesionalismo y Objetividad de Este Diario

En nuevos y cálidos mensajes que expresan parabienes en ocasión de cumplir EL DIARIO DE HOY su 520. Aniversario de Fundación, diversas personas y entidades elogian la forma objetiva y veraz de nuestras informaciones, así como el profesionalismo con que éstas son expuestas. Entre los mensajes recibidos ayer se hallan los siguientes:

"Señor Director:  
"Reciba un afectuoso saludo en nombre de la Comisión de Derechos Humanos de El Salvador y en especial de mí persona.  
"Me dirijo a Usted para manifestarle mis más sinceras felicitaciones por la celebra-

—Favor pase a la página 100

## Niegan Participación en Vandalismo del 1 de Mayo

Los dirigentes izquierdistas Mario Reni Roldán y Rubén Zamora niegan haber participado en la destrucción de gasolineras, semáforos y otros actos vandálicos realizados por una turba de enmascarados y la organización de la misma afiliación (UNTS), el pasado 10 de mayo. La turba terminó concentrándose en la

Plaza Libertad donde un grupo continuó los destrozos, mientras Roldán y Zamora, secretarios de los partidos socialistas PSD y MPSC, respectivamente, arengaban al resto. Respecto a la publicación de los hechos en forma gráfica y escrita por este Diario independiente y de lo cual —Favor pase a la página 74.

## Duarte Resta Importancia a Corte Suprema de Justicia

Untiéndose al coro de los políticos del PDC y PCN, Duarte restó importancia a la Corte Suprema de Justicia y la ubicó como un poder de segundo orden en la estructura del Estado y le confirió calidad de un cuarto poder en materia electoral al Consejo Central de Elecciones

(CCE). Lo anterior ocurrió ayer por la tarde en una conferencia informativa ofrecida por Duarte en Casa Presidencial, después del acto de entrega de los credenciales al Embajador de Austria en nuestro país.

Duarte, al igual que los correligionarios del PDC, dijo que la Asamblea Legislativa no puede instalarse hasta que haya 31 votos en favor de un sector dominante. "No puede haber una —Favor pase a la página 83.

## Sanmartinianos Distinguen a Alberto Cortez

El famoso cantante hispano-argentino Alberto Cortez fue nombrado miembro honorario del Instituto Sanmartiniano Salvadoreño durante un significativo acto al que asistieron personajes e intelectuales salvadoreños, a la llegada del artista —Favor pase a la página 55

## 50 Mil Autos Revisa Tránsito Hasta Hoy

Únicamente cincuenta mil vehículos, de los doscientos mil en circulación, han sido revisados hasta la fecha por el Departamento de Tránsito, según se informó ayer. La revisión es requisito previo a la extensión de las nuevas placas metálicas por parte del Ministerio de Hacienda, que ha dispuesto cambiarlas el presente año argumentando que las actuales no —Favor pase a la página 83.

## Sin un Centavo en Tesorería Reciben Alcaldía Ilopango

En un informal acto y en ausencia del alcalde democristiano Alejandro Ayala López, contra quien el Juez 10 de Hacienda ha girado órdenes de captura por el delito de peculado, el

nuevo alcalde anero, Roberto Solórzano Rosales, recibió el gobierno municipal sin un centavo para iniciar su gestión edilicia. El alcalde entrante —Favor pase a la página 100

## ARENA Entrega al Acusado en Muerte de Alcalde PDC

El ex-candidato a alcalde de Ciudad Arce por ARENA, Marcos Rendón Morales, quien es implicado en la muerte del edil demo-

cristiano Abisai Zepeda Arévalo, fue entregado por la dirigencia de Alianza Republicana —Favor pase a la página 74.

## Tablero Judicial

### Capturan a Acusado de Matar a Policía

La Policía de Hacienda capturó a Carlos Cortez Aguilera hijo, acusado en la muerte del agente de ese cuerpo Luis Cerón Alvarez, en hechos ocurridos el 27 de marzo en casa de la señora Blanca Lidia Aguilera, en el cantón San Antonio Abajo, de la jurisdicción de Santiago Nonualco, departamento de La Paz. De acuerdo con los informes, el agente Cerón fue asesinado cuando se encontraba gozando de licencia en ese lugar y el acusado le atacó —Favor pase a la página 83.



**INAUGURACION.** La Curacao y la Línea Azul de Sharp, en forma conjunta inauguraron el Jueves el almacén "Ofitecnic" en Metro-Centro. Izq. a derecha: Sr. Matthijs Verhaar, Ing. Carlos Ernesto Sandoval, Sres. Alejandro Hernández y Camilo Durán.

## 3 Trailers Dañados por Terroristas

Tres trailers y dos "pickups" fueron dañados por los terroristas en los cantones San Jerónimo y Tahuilapa, jurisdicción de Metapán, departamento de Santa Ana, en el segundo día del paro al transporte público.

De acuerdo a testigos, los terroristas salieron de entre los montes y detuvieron la marcha de los trailers manejados por Rufino Antonio Zepeda, Jorge Alas y José Antonio Erazo, quienes pidieron ayuda a los automovilistas que pasaban por el lugar para evitar que —Favor pase a la página 83.

Official document from the Municipal Treasury of Ilopango, dated October 23, 1987. It details the payment of 5,500.00 colones for the purchase of 500 units of fuel. The document is signed by Ricardo Flores and includes a stamp from the Municipal Treasury. The text is in Spanish and includes details about the purchase and the responsible parties.



**DENUNCIA CORRUPCION.** El nuevo alcalde de Ilopango, Roberto Solórzano, denuncia que el Concejo saliente extendió recibos ficticios para justificar gastos ilegales de los fondos de la comuna. Izq., uno de los 4 recibos por 5,500 colones, que el alcalde fugitivo, Alejandro Ayala, autorizó pagar a un tal Ricardo Flores, y que carece de firmas responsables.